



令和3年5月26日

今年は、例年になく早く梅雨に入りました。雨が降る日が続いていますが、傘をさして園庭を散歩したり、カエルやカタツムリなどの小動物を見つけたりして遊んでいる子ども達です。雨の日にも、子ども達にとっては様々な発見があるようです。

これからも感染予防をしながら、この時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

野菜の苗を植えたよ

ちびっこ農園にて



すいかの苗も植えたよ



これがさつま芋の苗だよ



土をかけたら、
ポンポンってするよ

地域の方と一緒にさつま芋の苗を植えました。

一人一鉢のピーマン栽培（4・5歳児）



一人一人の名前が分かるように、
看板をつけました。



子ども達は、毎日水やりなどのお世話をしています。

垂井東小学校の校長先生に会いに行ったよ！



岡田校長先生、
こんにちは！



お兄さん、お姉さん
かっこいいなあ

後日、お礼の
お手紙を届けたよ。



5歳児が、垂井東小学校へ出かけました。小学生のお兄さんお姉さんのサンサンタイムの様子も見ていただき、『私たちもお兄さんお姉さんみたいになりたいな』と1年生になることへの期待やあこがれの気持ちをもったようです。

子ども達の様子



雨の日にお散歩しているよ



戸外で遊んでいるよ



室内で体を動かして遊んでいるよ



生き物とふれ合っているよ